

VISTO:

El Expediente C.M. N° 10.600-1; y

CONSIDERANDO:

Que, Rita Lehmann, es una reconocida diseñadora de moda y empresaria Rafaelina. Hace más de 30 años que diseña lencería, corsetería y trajes de baño. A lo largo de varias décadas su marca se extendió por todo el país. En la actualidad, tiene su empresa ubicada en Eloy Gaitán 150 en el barrio Malvinas Argentinas.

Que, ella destaca que se vinculó al mundo de la costura porque de chiquita vivía con su abuela y la veía coser. Desde los 13 años realiza la actividad, siendo su sustento y el de su familia. Reconoce que tuvo muchas piedras en el camino, pero particulariza en un incendio en el que perdió todo: “No me acosté y me puse a llorar, simplemente al día siguiente me levanté y digo: ¿qué camino tomo y cómo lo hago?”.

Que, comenzó en el año 1992 comercializando ropa para diferentes negocios. En 1994 inició la venta directa por catálogo en dónde conoció al reconocido modelo, actor, diseñador y conductor televisivo, Ante Garmaz, quien tenía su programa en ATC (Argentina Televisora Color hoy TV Pública) con quien estuvo durante más de 5 años los días sábados promocionando su empresa Rafaelina.

Que, logró tener 5 mil vendedoras desde Ushuaia a La Quiaca, llegando en 1996 a crear su perfume. En 2001 fue convocada por una empresa internacional (Amway) para ser proveedora de sus 20 mil asociados en todo el país, Uruguay y Paraguay, siempre haciendo hincapié y representando a Rafaela.

Que, durante varios años fue Presidente del jurado de Miss Argentina, participando en varias provincias, también fue jurado en varias fiestas regionales. Desde hace 8 años es jurado en la FINACO (Fiesta Nacional de la Cosechadora), llevada a cabo en la ciudad de San Vicente.

Que, en 2004 colaboró en la formación de venta directa de joyas Vanessa Durán, asimismo anexó sus productos.

Que, se encargó de confeccionar varios vestuarios para la telenovela “Sálvame María” protagonizada por Andrea del Boca, Mercedes Carreras y Nora Carpena, entre otros y además vistió a Carina Zampini en la telenovela “Dulce Amor”. En el año 2007 fue invitada por la revista Punto y Seguido de Buenos Aires para cubrir la exposición de lencería y Corsetería en Lyon Francia, SIMM (Semana Internacional Moda Madrid) en Madrid y Prêt-à-porter en París. En el verano del 2012 también cubrió “Pasarela Punta del Este”, uno de los eventos de moda más importantes de la temporada.



Abog. NICOLÁS ABDALA
Secretario
Concejo Municipal de Rafaela

Que, Rita Lehmann, representa la superación personal, la gestión y el liderazgo en pos del crecimiento, desarrollo y posicionamiento de la mujer en el sector productivo, dirigencial y empresarial.

Por ello, el **CONCEJO MUNICIPAL DE RAFAELA** sanciona la siguiente

RESOLUCIÓN

Art. 1.º) Reconócese los 30 años de trayectoria de la Sra. Rita Lehmann, por su labor y aporte en el campo de la industria de la moda.

Art. 2.º) Envíese copia al Intendente Municipal Lic. Leonardo Viotti y a la Secretaria de Desarrollo Económico, Innovación y Empleo, C.P.N Patricia Imoberdorf.

Art. 3.º) Regístrese, publíquese y archívese.

Dada en la Sala de Sesiones
del **CONCEJO MUNICIPAL**
de **RAFAELA**, a los veintiséis
días del mes de septiembre del
año dos mil veinticuatro _____



Abog. **NICOLAS ABDALA**
SECRETARIO
Concejo Municipal de Rafaela



Dr. **LISANDRO MÁRSICO**
PRESIDENTE
Concejo Municipal de Rafaela